

事 務 連 絡
令和 4 年 7 月 12 日

都道府県薬剤師会 事務局御中

日 本 薬 剤 師 会
医 薬 ・ 保 険 課

医薬品の適正使用に関する政府広報動画の公開について

平素より、本会会務に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、内閣府の政府広報オンラインにおいて、「薬のリスクと正しい付き合い方」の動画が公開され、下記のとおり、本会ホームページにも掲載いたしましたので、お知らせいたします。

本動画については、医薬品を効果的かつ安全に使用するために気を付けるべきことという観点から、本会の常務理事がインタビューを受け、市販薬であっても依存の可能性があること等を説明し、医薬品の適正使用を啓発する内容となっています。

来局者・患者に向けて、医薬品の適正使用についてご理解いただくために薬局内で動画を流す等、貴会会務にご活用いただければ幸いです。

つきましては、貴会会員へのご周知など、よろしくお取り計らいの程お願い申し上げます。

記

日本薬剤師会ホームページ > 日本薬剤師会の活動 > 薬物乱用防止活動
> 日本薬剤師会の活動
> 薬の適正使用に関しての政府広報への協力（令和4年7月）【政府インターネットテレビ：薬のリスクと正しい付き合い方へリンク】

<https://www.nichiyaku.or.jp/activities/drag/index.html>

以上